



## Un tour du Monde en camping-car



Trois ans déjà que Nathalie et Jean sont partis à l'assaut du Globe avec leur camping-car Blucamp Sky 20.

Lorsque nous les avons laissés, Nathalie et Jean qui parcourent le monde depuis mai 2009 dans leur Blucamp Sky 20 attendaient leur véhicule qui devait arriver par cargo au Chili en provenance de l'Australie. Depuis, ils ont repris leur aventure dans leur camping-car et ont enchaîné les kilomètres en Amérique du Sud. Et après avoir fêter leur 1000<sup>ème</sup> jour de voyage en novembre dernier en Patagonie, c'est désormais l'heure de souffler la troisième bougie de ce tour du monde qui devrait se poursuivre encore durant une année. Nathalie et Jean sont donc partis à la découverte du Chili et le temps d'une croisière à bord d'un ferry de la compagnie Navimag ont découvert les magnifiques fjords dont disposent ce pays. Le voyage s'est poursuivi par le passage en Argentine dont ils ont parcouru qu'une partie sud pour le moment, l'Uruguay et désormais nos aventuriers se prélassent au Brésil. Un pays qui selon leur dire procure une diversité touristique que l'Amérique du Sud ne leur a pas offert jusqu'à présent. Une fois encore, ce point avec eux permet de constater que leur périple se déroule sans encombre et parsemé de nombreuses rencontres locales ou avec d'autres touristes notamment allemands et français. Leur tour du monde peut évidemment être suivi sur leur site Internet, régulièrement mis à jour :

<http://www.natetjean.com/>

23/05/2012 - 06h17